

Landwirtschaftskammer Steiermark

Referat Ländliche Entwicklung, Abt. Betriebswirtschaft

---

Bildung und Investition sind zwei untrennbare Begriffe.

Das bereits erfolgreich eingesetzte Betriebskonzept muss eindeutig die Strategie für den Bewirtschafter wiedergeben. Jede Investition ist unmittelbar mit strategischen und mittel- bis langfristigen Augen zu sehen und zu beschreiben.

Aus meiner Sicht ist es weiters wichtig, nach 2-3 Jahren zu einem "Interpretationsseminar der einzelbetrieblichen Entwicklung" einzuladen. Ein drittes frei wählbares Bildungsprodukt sollte den Bildungsscheck verpflichtend ergänzen. Das heisst, jede Investition (Höhe?) ist an 3 verpflichtende Weiterbildungen in der Förderperiode gebunden.